"Mis clientes son mis jefes. Ellos me dicen como tengo que hacer las cosas"





Entre Romantare, Alcanta y la Manga edi Mar Manor se fabrican los zapatos artissanales de Madelmanness. Ese se el lema de una marta que ofrece un producto de callescry y un preco asopuleira pero lo más importante, segón su fundador, se ofrecer un producto solicario y con mucho amor:

<u>elEconomista</u>



VOGUE

Las camisetas del "No es no" que se han hecho virales en Instagram

"No es no" o "Yo sí te creo" son algunos de los mensajes que muestran estas camisetas solidarias que ya se han hecho virales en Instagram.

mujerhoy



Las chicas de Operación Triunfo llevan camisetas contra La Manada

Son camisetas solidarias cuyos beneficios van destinados a la Fundación Anabella.



La última gala de Operación Triunfo 2018 puso en primer plano un tema de actualidad que ya defendieron en múltiples ocasiones los concursantes de la edición anterior: el feminismo y la lucha por el fin de la violencia machista. Amaia, Aifred, Aitano Ana Guerra fuero algunos de los triunifios de la edición de 2017 que más alzaron la vor a favor de la lucha por la igualdad, defendiendo la causa feminista tanto en sus conversaciones dentro de la academia como en entrevistas una vez salieron del concurso. Ahora, la nueva generación de concursantes les toma el relevo manteniendo la lucha contra la violencia y el acoso sexual en primer plano. Así o demostraron en a última gala con las intervenciones de Alba Reche, Natalia, Julia, Noelía, o Miki; este último fue el encargado de lanzar un alegato feminista que fue aplaudido por el público.





Qué regalar a tu amiga feminista esta

Sorpréndela con los detalles 'violeta' más originales. ¡Viva la difusión del mensaje a través de todas las vías!

A per SILVIA LOSENTE - 16/12/2019









NEO2



InStyle

ESTA ES LA CAMISETA SOLIDARIA PARA DAR LAS GRACIAS A LOS SANITARIOS

Una camiseta para dar las gracias a todos. Así es esta prenda solidaria de la firma Sohuman que estamos viendo MUCHO en instagram.



'SOHUMAN', RECONOCIDO COMO EL 'PLAN EMPRENDEDOR MÁSHUMANO' POR SOCIOS INVERSORES

La plataforma de moda sostenible y solidaria logro esta distinción en el marco de la final de la 14º edición de los 'Premios Jóvenes mashumano', un acto en el que, además, contó con el apoyo de la modelo Blanca Padilla



InStyle







Algo tan básico como una camiseta recobra vida al llevar un estampado original o un mensaje que nos represente. Este modelo, de Sohuman, rinde tributo a Frida Kahlo reflejando su silueta en la parte delantera y con una frase más que necesaria: ¡me quiero!











tve

Hablamos con #EstaEsNuestraManada, los creadores de la camiseta '#NoesNo' de la que todo el mundo habla



d.

DAZED



byzness

Historia de una camiseta feminista: ¿qué hay tras los productos que apoyan causas?

Descubrimos qué y quién hay detrás de los productos solidarios que llevan los famosos y encontramos en redes sociales



Una joven con una camiseta feminista, en el barrio madrileño de Tetuán. Foto de archivo. // Camila Tovar

La camiseta con mensaje de esta concursante de 'OT' se agota en pocas horas

Es una prenda solidaria.

Redacción



HUFFPOST

ID X